

兵庫民医連 春のオンライン看護体験



in 尼崎医療生協病院



2022年3月30日(水) 2部制(13:30~・15:00~)で1時間の看護体験をオンラインにて開催しました。

総勢34名の高校生が参加してくださいました！！

前半では、夏と同様の「看護師密着動画」と「看護学生時代のインタビュー動画」に加え、

高校生からの夜勤とはどんな感じですか？と質問が多く寄せられていましたので、

バージョンアップ！！「夜勤ってどんなの？」といった説明もさせていただきました。

後半は、座談会 看護学生委員会のメンバー5名に直接質問できる大人気コーナーも設けて、

楽しく学べる1時間となりました！！



たくさんの質問を頂きました！いくつか紹介します★



**Q.男性でも看護師になれますか？
活躍できるのか知りたいです。**

A. なれます！！

ナースマンは各病棟にいますよ。活躍出来ます！

女性の力って肉体的にも、メンタル的にも限界があっても、男性がいることで場の雰囲気が変わったり、患者さんによっては、ナースマンが声を掛ける方が喜んでもらえるといったこともありますよ。



Q 看護の実習では、挨拶を無視されたり、

質問詰めをされたりすることがあるんですか？

A.確かにそんな人もいますが、それは看護師以前に、人間としてどうかと思うよ。相手が挨拶しなからといって自分も挨拶しなければ同じ土俵に立ってしまうので、同じことをしないでその人の上をいきましょう！！

A.私は、実際に実習生の受け持ちをしたことがあり、業務をしながらなので余裕がないときもありましたが、実習生さんではなく名前と呼ぶようにしていましたね。質問詰めというか、最低限それは知っていないの患者さんに影響を及ぼすようなことを質問していましたよ。教える側もどこまで分かっている知ることが必要なので質問していると思います！



私の行きたい大学は県外で、一人暮らしをしないと行けません。実習と勉強が両立できるのか不安です。

大学で初めて一人暮らしをしましたが、行けると思いますよ！

一人暮らしをすることで親のありがたみが分かるので、しんどいこともありましたが、逆に楽しいことも多いし★

たくさん遊びも、勉強もしました！バイトもしていました！



多くの高校生が看護の道に進むきっかけとなれば幸いです！！



親元を離れることで、やってあげてること、やってもらうことが当たり前ではないんだよということが分かります。これは看護師としても大切なことです。楽しいことを見つけたらいいかと思います。



看護学生対策委員会 Y.K

